

	Anfragen-Nr.	
	AF-0258/2016	

Anfrage

Herr
Walk, Raymond
Fraktionsvorsitzender der
CDU-Stadtratsfraktion

Betreff
Anfrage der CDU-Stadtratsfraktion - Pflanzenschilder Kartausgarten

I. Sachverhalt

Der Kartausgarten ist der älteste botanische Garten der Wartburgstadt Eisenach und liegt im denkmalgeschützten Villengebiet der Südstadt. Der Garten- und Landschaftspark besitzt zahlreiche seltene und exotische Gehölze und Pflanzen. Vereinzelt sind Bäume mit Beschilderungen versehen. Eine Fortführung dieser Pflanzen-Beschilderung würde die Attraktivität des Parkes für Besucher sicher erhöhen.

II. Fragestellung

1. Wie schätzt die Stadtverwaltung die Bedeutung des Kartausgarten und der Beschilderung von Pflanzen ein?
2. Wie ist der Sachstand der Pflanzen-Beschilderung?
3. Gibt es in der Stadtverwaltung Planungen für eine Fortführung der Beschilderung?

Herr
Walk, Raymond
Fraktionsvorsitzender der
CDU-Stadtratsfraktion